

がんばったランナーに大きな拍手！

13日成人の日に宮崎市で市町村対抗駅伝大会が行われ、本校の選手も精いっぱい力走を見せました。

当日は保護者のみなさんほか、昨年まで本校に勤務していた日高前校長や森先生も応援に駆けつけてくれました。

快晴ながら時より強い風にあおられる選手泣かせのコンディションでしたが、チームのため、諸塚村のために最後まで粘り強くたすきをつなぎ続けました。

選手のみなさんやコーチ陣のみなさんのこれまでの労を心からねぎらいたいと思います。本当にお疲れ様でした。



インフルエンザにご注意を！

例年この時期は厳しい寒さや空気の乾燥に伴い、インフルエンザが流行します。

最近ではウィルスの種類によって流行の時期がずれたり、予防ワクチンが効かなかったりするので、日頃から予防や対策に努めることが肝要です。ご家庭でも帰宅後のうがい・手洗いのほか、十分な栄養、睡眠など健康管理に細心の注意をお願いいたします。

すでに昨年末から日向市や延岡市では罹患者が増えている状況です。できるだけ人混みを避けたり、マスクを着用したりするなどの自衛手段をお願いいたします。



万一に備えて避難訓練

校内火災を想定した避難訓練を幼稚園と合同で行いました。避難の時の合い言葉は「お・は・し・も」。おさない・はしらない・しゃべらない・もどらないの頭文字です。



火災報知器が鳴り響いた後、緊急放送が流れ、いよいよ訓練開始です。今回は職員の指示に従って、学級単位で運動場まで避難しました。子どもたちは緊張感を保ちつつ、あわてず落ち着いて行動できました。



避難後は、役場消防担当の方のお話を聞きながら、消火器を使った消火体験や消防車輻の見学をしました。

今後も万一に備え、様々な事態を想定した避難訓練を行っていきます。

赤い羽根共同募金へのご協力、

ありがとうございました！

昨年末に呼び掛けを行いました赤い羽根共同募金で集まった3490円を村の社会福祉協議会にお渡ししました。地域福祉の分野で役立てられます。

みなさまのご協力に感謝いたします。

